



Kunjungi Pos Kamling, Tim Supervisi Korbinmas Polri Berikan Apresiasi Kepada Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Sep 21, 2023 - 18:48



Tim supervisi dari Korps Pembinaan Masyarakat (Korbinmas), Badan Pemelihara Keamanan (Baharkam) Polri, melakukan supervisi terhadap Pos Kamling di Kota Kupang, yakni Pos Kamling di Rw. 04 Kelurahan Penkase Oeleta, Kecamatan Alak, dan Pos Kamling Rw. 01 Kelurahan Liliba, Kecamatan Oebobo, Selasa (19/9) sore kemarin.

Selain itu, tim juga berikan asistensi terhadap tugas dan tanggung jawab yang diemban oleh personel dari Satuan Pembinaan Masyarakat (Satbinmas) Polresta

Kupang dan Unit Binmas Polsek jajaran.

Tim yang dipimpin oleh Kombes Pol. Trihadi Kunchahyo, A.Md., S.E., S.H., M.M, didampingi secara langsung Wakapolresta Kupang Kota AKBP Aldinan R.J.H Manurung, S.H., S.I.K., M.Si, dan Kasat Binmas Polresta Kupang Kota AKP Verry Polin, serta Kanit Binmas Polsek jajaran.

Rombongan tim supervisi melakukan peninjauan, dan tiba di Pos Kamling Rw. 04 Kelurahan Penkase Oeleta, dan diterima oleh Kapolsek Alak yang diwakili Kanit Binmas IPDA Mungzidin Lazula, bersama Bhabinkamtibmas Penkase Oeleta Aipda Agus Mampu, didampingi Ketua Rw.04, serta warga.

Kombes Pol. Trihadi Kunchahyo, A.Md., S.E., S.H., M.M, memberikan apresiasi serta dukungan terhadap warga Rw. 04 Kelurahan Penkase Oeleta, yang bersedia menjadi Polisi untuk diri sendiri dalam menjaga keamanan lingkungan tempat tinggalnya sendiri. "Saya berikan apresiasi tinggi kepada warga yang menjadi polisi bagi diri sendiri, untuk turut menjaga lingkungan, dengan mendirikan pos kamling dan juga melaksanakan penjagaan di pos kamling", ungkapnya.

Pada kesempatan itu juga, Kombes Trihadi memberikan masukan, agar pos kamling yang sudah ada harus dilengkapi dengan daftar nama warga piket jaga, nomor telepon darurat, alat pendukung berupa pentungan, maupun alat komunikasi seperti pengeras suara, harapnya.

Selanjutnya rombongan tim supervisi menuju Kelurahan Liliba, dan tiba di Pos Kamling Rw. 01, disambut oleh Bhabinkamtibmas Liliba Aipda Andri Non, didampingi para Ketua RT, Ketua Rw 04, dan warga setempat, dan langsung memberikan sapaan selamat datang adat Timor, serta pengalungan selendang adat Timor.

Aipda Vinsesius Loye, memperkenalkan lingkungan Rt. 041 kepada tim dan rombongan bahwa pembentukan pos kamling dalam menjaga lingkungan Rw. 01, yang juga terdapat kos-kosan mahasiswa. "Kebetulan di wilayah ini ada satu kampus atau sekolah tinggi kesehatan, sehingga banyak terdapat kos-kosan. Apabila terdapat kosan, ada juga potensi kerawanannya, dimana kalau teman-temannya datang bertamu sampai larut malam dan ribut, sangat mengganggu warga sekitarnya. Dengan adanya pos kamling, maka piket ronda malam akan berkeliling lakukan patroli dan mengingatkan semua penghuni kos-kosan", jelasnya, yang juga sebagai Ketua Rt. 041 Kelurahan Liliba.

Wakapolresta Kupang Kota AKBP Aldinan R.J.H Manurung, S.H., S.I.K., M.Si, yang ditemui tribatanewskupangkota.com mengatakan, kegiatan supervisi oleh Direktorat Pembinaan Ketertiban Masyarakat (Ditbintibmas) Korbinmas Baharkam Polri, dalam rangka memberikan dukungan dan apresiasi dari Polri, terhadap warga Rw.04 Kelurahan Penkase Oeleta dan warga Rw. 01 Kelurahan Liliba, atas upayanya yang sudah membangun Pos Kamling, dan telah melakukan penjagaan di wilayahnya masing-masing.

"Supervisi dari Ditbintibmas Korbinmas Baharkam Polri dalam rangka melihat langsung pos kamling yang ada di Kota Kupang, serta memberikan asistensi terhadap tugas pokok dari Satbinmas yang telah dilakukan, hingga terkait tugas

Polisi RW yang telah di-launching oleh Kapolda NTT", jelas mantan Kapolres Kupang itu.

Tim supervisi dan asistensi memberikan penjelasan yang komprehensif mengenai konsep dan tujuan dari menjadi polisi di lingkungan, serta bagaimana peran warga dalam mendukung mandat atau tugas Kepolisian dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat menjadi lebih sadar akan pentingnya kolaborasi dan kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai", pungkas Wakapolresta AKBP Aldinan. (AN).

Sumber [Tribatanewskupangkota.com](http://tribatanewskupangkota.com)